



令和3年度 入学・始業式 4月7日(水)

1年生の保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。また、2・3年生の保護者の皆様、お子様のご進級おめでとうございます。今年度、大府西中学校は全校生徒591名（21学級）でスタートすることができました。本年度も、保護者の皆様と連携し、協力し合って教育活動に取り組んでいきたいと思います。ぜひ、これまで以上に、温かく見守り、ご理解、ご協力を願っています。

式辞より

新入生の皆さん、本日は ご入学おめでとうございます。皆さんの入学を、二年生・三年生・教職員一同、心待ちにしていました。皆さんは、今日から五十一年目を迎える大府西中学校の仲間となります。最初は、これまでの生活との違いに、戸惑うこともあるかもしれません。でも、皆さんには、家族や仲間、先輩、先生と多くの支えとなる人がいます。安心して一步を踏み出してください。

今日は中学校生活のスタートにあたり、大切にしてほしい三つのことをお話ししたいと思います。一つ目は「目標を決め、それに向かって挑戦してほしい」と願っています。中学校はチャレンジするところです。でも、「苦手だからできない」「もうこれ以上無理だ」と思い、自分の限界を自分で決めてしまうことがあるかもしれません。それでは、自分の持っているまだ気付かない可能性を伸ばすことには、つながりません。諦めたり、投げ出したりしないで「乗り越えよう」「できるところまでやってみよう」という「挑戦する気持ち」を持ち、少しずつ前に踏み出しましょう。自分でも気付かない可能性を伸ばし、大きな成果が得られるときが来ると思います。

二つ目は、「自分を大切にしてほしい」と願っています。自分を大切にすることは、自分を磨きながら、自分自身で成長させていくことです。また、日々の活動の中で、自分の成長を見つけていくことが、自分を大切にすることにつながります。3年間の生活の中では、思うような成果が得られず、満足できない自分に会う日もあるかもしれません。そんなときも、行った努力を認め、受け入れてあげてください。それが、自分を大切にすることとなり、次に進む力となります。

三つ目は「自分以外を大切にしてほしい」と願っています。皆さんと関わる人や物に感謝したり、相手を思いやったりすることは、これまで 実践してきたと思います。でも、入学を機会にさらに意識を高めてほしいと思います。なぜなら、自分の周りの人を思うことができる人は、自分も大切にできる人であると思うからです。ですから、常に自分以外を大切にしてほしいと願っています。

この三つのお願いは、本校の校訓「不屈の心」を形成するために必要な「挑戦」「おもいやり」「たくましさ」につながります。ぜひ、この三つを意識して、一日一日を、大切に過ごしていくことを期待しています。



今年度も教職員の退職・異動がありました。



転出・退職された皆さん	転入・赴任された皆さん
新海 晃敏 岩瀬 祐介 齋藤 玲奈 柴田 枝里 磯部 将之 土井 翔太 副島 浩希 大崎士尉馬 山田 知夏 廣瀬 詠子 田畑 公宏 谷本 由美 藤田 淳子 内藤 明俊 太田喜美子 加藤 千博 伊藤 礼恵 服部 百架里 木下 智子	西津 江美 原口 和正 平山 幸代 杉本たかね 白岩 詠子 山本 智美 諸角 麻裕 福地祥太郎 坂野 佳菜 川口 直哉 上杉 佳乃 望月 綾佳 武知 佳子 山下 祐奈 田中 麻美 藤井 正 渡邊 幸子 猪飼佐和子 牛田 凡子

(敬称略)

東京オリンピック聖火リレー

4月6日に大府市で東京2020オリンピック聖火がリレーされました。このセレモニーに、本校の吹奏楽部が参加してすばらしい演奏を披露しました。演奏した曲は、「HABATAKI」と「鶯の舞うところ」の2曲でした。この日のために練習を重ねた吹奏楽部の演奏には、多くの市民から惜しみない拍手が送られました。



学校だよりやホームページの掲載について

学校だより・学年だより、ホームページ等で、学校の様子をお知らせしています。その際、子供たちががんばっている姿を記事として掲載したいと考えていますが、個人名や顔写真の掲載を遠慮したいとお考えのご家庭につきましては、4月14日（水）までに担任にお申し出ください。

